27/05/2025 \$563.179 Vpe pág:

Tirada: \$1.097.600 Difusión: Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

Audiencia

82.502 16.000 16.000 51,31%



## **Comandante de Bomberos** Viña potagoniza altercado en micro y fue suspendido

El hecho ocurrió en el sector de Reñaca mientras el oficial iba de civil y acompañado de su familia. La institución le pidió la renuncia al cargo.

Belén Velásquez La Estrella de Valparaiso

as agresiones en la locomoción colectiva se han convertido en pan de cada día. Sin embargo, la última que se viralizó en redes sociales tuvo un desenlace inesperado, pues fue protagonizada por el comandante del Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar, a quien la institución decidió apartar de sus funciones.

La situación ocurrió durante el fin de semana y fue captada por un pasajero en un video que muestra a un hombre -que luego fue identificado como Patricio Brito, comandante de Bomberos Viña- que increpando al conductor le dice "andan siempre haciendo cagadas", ante lo cual el chofer responde "vo' te pasaste el pare".

En ese contexto es que continúa la discusión y el conductor golpea al comandante, quien responde con otro puñetazo enfrascándose ambos en una pelea ante el reclamo de los pasajeros, que intentan calmar la situación en la que continuaron los insultos por parte de Brito, quien además violentamente abrió la puerta del microbus para bajarse.

## **COMENTARIOS DIVIDIDOS**

El hecho rápidamente fue viralizado en redes sociales, donde los comentarios se dividieron en quienes exigían el test de drogas para el chofer y los que decían conocerlo y salieron en su defensa criticando al oficial de Bomberos quien -según se desprende del video- habría cometido una infracción de tránsito.

Uno de los comentaristas en redes sociales fue el diputado Jorge Brito, quien manifestó que "in-



LA PELEA OCURRIÓ ENTRE BRITO Y EL CHOFER DE MICRO ARRIBA DEL BUS, EN REÑACA.



PATRICIO BRITO.

dependiente de quién inició, la situación de violencia en el transporte pública es crítica", agregando que espera "mayor compromiso de nuestro ministro (de Transportes) Juan Carlos Muñoz en la región de Valparaíso".

Tras conocerse lo ocurrido, el Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar emitió

un comunicado indicando que "rechaza categóricamente cualquier acto de violencia, provenga de quien provenga".

## PIDEN RENUNCIA

Agrega que el hecho que involucró a Brito ocurrió mientras él estaba de civil v acompañado de su familia, señalando, sin embargo, que "el Honorable Directorio General ha resuelto solicitar la renuncia del Oficial General involucrado v decretar su suspensión provisoria, quedando a disposición del Consejo Superior de Disciplina de nuestra institución".

"Será este ente disciplinario el encargado de resolver este lamentable accionar de un miembro de nuestras filas. En dicho proceso, se garantizará la oportunidad de presentar sus descargos, escuchando los alegatos del oficial involucrado, todo ello con

estricto apego a nuestras normas institucionales y legales, resguardando el debido proceso en cada etapa", indicó el escrito.

Consultado sobre el tema el delegado presidencial, Yanino Riquelme, este sostuvo que "condenamos todos los hechos de violencia. Bomberos está tomando medidas porque hay un hecho de violencia y de respuesta de violencia que nos parece inaceptable. Esto está en el contexto de profesionalizar los sistemas de transportes en el Gran Valparaíso".

Hemos pedido los antecedentes. Siempre ante hechos de esta naturaleza presentamos la denuncia ante el Ministerio Público y pedir los antecedentes a los operadores para que se tomen las distintas decisiones de carácter contractual o administrativo", agregó el seremi de Transportes. Benigno Retamal, O